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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

 

El Grupo Parlamentario Confederal Unidas Podemos - En Comú Podem - Galicia en Común, 

a iniciativa de su diputado Juan López de Uralde y al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta para su respuesta por 

escrito, relativa al soterramiento del Tren de Alta Velocidad (TAV) en Vitoria. 

 

El consejero de Transportes del Gobierno Vasco, Iñaki Arriola, planteó el pasado 2 de junio 

que la alta velocidad llegue a Vitoria y Bilbao en Estaciones Provisionales. Este “Plan B” se 

plantea como hipótesis, ante el retraso de los proyectos de soterramiento en ambas 

ciudades. 

 

Estas informaciones han generado muchas dudas en torno al proyecto, debido a los retrasos 

acumulados. 

 

Por ello, se pregunta, 

 

- ¿Son ciertas las informaciones relativas a una estación provisional en Vitoria-

Gasteiz? 

- ¿En qué estado se encuentra el proyecto de soterramiento del Tren de Alta 

Velocidad en Vitoria? 

- ¿Se contempla que este proyecto de soterramiento sea completo, incluyendo 

Salburua y Zabalgana? 

- ¿Para cuándo se tiene previsto su ejecución? ¿Cuándo prevé el Gobierno que pueda 

estar finalizado el soterramiento completo? 

- En el caso de poner en marcha la estación provisional, ¿puede asegurar el Gobierno 

que esto no supondrá un retraso en el inicio del proyecto? 

 

Madrid, Congreso de los Diputados a 21 de junio de 2021 

 

 

 

 

 



 
Juan López de Uralde 

Diputado 
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